

# Los demócratas a la baja

[ejecentral.com.mx/razon-los-democratas-a-la-baja/](http://ejecentral.com.mx/razon-los-democratas-a-la-baja/)



El *Barómetro de las Américas* que incluye 29 países de la región, señala un declive notable en la confianza de los ciudadanos hacia instituciones, partidos y la democracia en general.

Mientras que en 2004 hasta 67.4% manifestaban respaldo a la democracia, en 2016/2017 lo hace 57.8%.

La confianza en la democracia es más firme en Uruguay (82.4%), Canadá (79.2%) y Argentina (77.2%), y más débil en Guatemala (48.4%), Paraguay (48.65) y México (49.4%).

El apoyo a golpes de Estado declina de 50.7% a 37.7%, pero se ven con buenos ojos soluciones autocráticas y golpes de Estado, si esto se traduce en contención de la violencia o límites a la corrupción.

